## **PERSONEN**

Der Cottbuser Rechtsanwalt Olaf Taubenek wird neuer Geschäftsführer des Behin-



Taubenek

Spremberg dertenwerkes (BWS). Er kennt das BWS und Spremberg bereits aus seiner Tätigkeit. bisherigen Der zweifache Familienvater wohnt mit seiner Frau seit zehn Jahren in Forst. Ab 1. Oktober übernimmt er das Amt von Wolfgang Jahn, der sich nach 20 Jahren Tätigkeit auf eigenen Wunsch zurückzieht.

Die CDU-Landesvorsitzende Dr. Saskia Ludwig war am Mittwoch im Landkreis unterwegs. Auf dem Flugplatz in



Saskia Ludwig

Drewitz, in der Spremberger Papierfabrik und im Forster Rosengarten informierte sie sich mit Landrat **Harald Al**-(CDU) und der tekrüger Landtagsabgeordneten Monika Schulz-Höpfner über die wirtschaftliche Lage im Landkreis.

Am vergangenen Sonntag ermittelte die Abteilung Tennis



Meinhard Zech (1.)Hans-Joachim Petrick

der SG Einheit Spremberg ihre neuen Vereinsmeister. Im Doppelturnier konnten sich Mein-Hans-Zech hard und Joachim Petrick in zwei Sätzen gegen Dr. Stephan Meister und Bruno Roggenkamp durchsetzen.

Der Cottbuser Techno-Tänzer Wolfgang **Schiemenz** derzeit omnipräsent auf den Lausitzer Bildschirmen. Am Montag sahen Tausende Fernsehzuschauer den Scooter-Fan bei der Quiz-Sendung "straßen stars" im rbb. Tapfer nahm er dort einen Eßlöffel Tabascosauce für 10 Euro zu



Wolfgang Schiemenz

sich. Bei der RTL-Castingshow "Das Supertalent 2010 die seit gestern und heute immer freitags und samstags ausgestrahlt wird, kam er von 40 700 Casting-Teilnehmern mit unter die letzten 180 Kandidaten.

Der Bergbauexperte Volker Spieth zieht sich aus der Geschäftsführung der KSL Kupferschiefer Lausitz zurück. Der gebürtige Schwabe, der mit seiner Fami-



Volker Spieth

lie in Tucson Arizona (USA) lebt, ist Fachmann für die Erkundung sowie die wirtschaftliche Prüfung des Baus neuer Bergwerke. Diese Phase wurde in Spremberg mit Bewilligung des der Bergrechts erfolgreich abgeschlossen. Volker Spieth bleibt für den Mutterkonzern "Minera S.A." weiterhin tätig. Auf ihn warten Projekte in Leipzig und Mexiko.

Die Schützengilde im PSV Guben hat zwei neue Schützen-



K.-Heinz Mischner

könige. Karl-Heinz Mischner und Helga Wanke gewannen das Königsschießen der Männer und Frauen 2010.

Fotos: Jens Haberland, Heinrich, Bernd Weinreich CGA-Archiv